



Angry Birds y Star Wars se unen para nuevo juego de video



La empresa finlandesa Rovio, en sociedad con el estudio Lucasfilm, lanzará el próximo 8 de noviembre un nuevo episodio de Angry Birds ahora bajo el concepto de “Star Wars”.

Los famosos pajaritos volarán a lo más alto del espacio en el juego bautizado “Angry Birds: Star Wars” donde continua su lucha contra los cerdos verdes.

En esta ocasión, los protagonistas estarán ataviados como los personajes de la famosa saga del director George Lucas, incluyendo a Darth Vader.

“Angry Birds: Star Wars” estará disponible para los sistemas operativos de Apple iOS y Max, Android de Google, Windows Phone y Windows 8 así como para Kindle Fire de Amazon.

Fuente: Azteca